



JAPAN

新民族主義者同盟 (BAYAN) 日本支部のメッセージ

新民族主義者同盟 (BAYAN) 日本支部は、米軍基地の存在に反対する岩国の人々のたたかいと共にあります。

岩国では、安倍政権と結託した米国が、日本の民衆の意志に逆らって、米軍基地の更なる拡張と強化を続けてきました。過去十年に渡って岩国の米軍基地は次々と拡張・強化されてきました。人々は KC130 輸送機部隊の移駐、オスプレイの運用拠点としての使用、巨大な米軍住宅の建設、最新鋭ステル戦闘機 F35 の配備などを目撃してきました。そして、これらとは別に、今年 3 月末までに 61 機の戦闘機を追加配備しました。こうして岩国の米軍基地は今では約 130 機の戦闘機が駐留する東アジア最大規模の米軍基地へと変貌しました。

岩国の人々が米軍基地に抵抗している理由はシンプルで明白です。その一つは、基地内外を頻繁に飛び交う米軍機が深刻な騒音被害をもたらし、近隣のコミュニティの平和的な環境を破壊しているからです。

しかし、より深刻な問題は、岩国の米軍基地の存在がごく近隣のコミュニティのみならず、日本とアジア太平洋地域全体—とりわけこの基地から近い朝鮮半島の一平和を脅かしていることです。岩国の米軍基地が朝鮮戦争やベトナム戦争、あるいはアフガニスタンやイラクでの米国の戦争の出撃拠点として使われたことが思い起されます。沖縄をはじめ日本の他の米軍基地と同様に、岩国の米軍基地は米国の侵略戦争のための出撃拠点・兵站拠点としての役割を果たし、それゆえ世界平和の明白な脅威となってきました。このようなことは終わらせなければなりません。

BAYAN 日本支部は米軍基地に反対する岩国の人々の粘り強いたたかいに連帯の挨拶を送ります。2018 年 8 月 21 日は、岩国の人々が米軍住宅建設に対して毎月 3 回の抗議行動を開始してから 8 年目にあたります。BAYAN 日本支部は皆さんのたゆみない取り組みと、岩国、日本、世界の平和を愛する民衆のためにこのたたかいに勝利しようという決意に連帯するものです。私たちはまた、平和を擁護し、岩国の人々への連帯を進めてきた AWC 日本連に連帯の挨拶を送ります。BAYAN 日本支部はアメリカ帝国主義に反対し、この地球からすべての米軍基地・施設を撤去させるためにたたかう平和を愛する世界のすべての人々と共にあります。

米軍岩国基地の強化反対！

日本とアジア太平洋、全世界からすべての米軍基地を撤去しよう！

今すぐ基地の閉鎖を！

国際連帯万歳！